

## Bepflanzung der Blumen-Kübel am Olbrich-Haus

Am Donnerstag, dem 1. Juni 2023, haben Renate Charlotte Hoffmann und Petra Wochnik vier Buxebäume auf der Begrenzungsmauer des Grundstücks Olbrich gepflanzt.



Die Buxebäume wurden in zwei Kartons aus Holland geliefert.



Vorher: trostloser  
Anblick der  
Blumenkübel mit  
Walnuss-Trieb



Petra entfernt die alte Erde und den Wildwuchs



Kurze Beratung  
zwischen Petra und  
Renate



Nachher: die ersten  
Buxbäume sind  
gepflanzt.



Renate wässert nach dem Pflanzen



Blick von Osten auf das Olbrich-Haus mit den neu gepflanzten Buxbäumen

Noch ein kurzer Blick auf den Platanenhain: Bald wird er wieder für alle offen sein.



Und ein Blick auf die Betonpergolen auf der Ostseite des Ausstellungsgebäudes mit den blühenden Rosen, die unser Verein vor etwa zwölf Jahren hat pflanzen lassen, im noch vorhandenen Baustellen-Chaos:



(alle Fotos C. D. Knöchel)